

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 15. Februar 2011

Interfraktionelles Arbeitsgespräch mit dem Tiefbauamt der Landeshauptstadt Wiesbaden (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das für den 01.02.2011 anberaumte und am 18.01.2011 abgesagte Arbeitsgespräch zu den Themen

- Kreisverkehrsplatz Admiral-Scheer-Str./Elisabethenstraße
- Parken und Tempo-30-Zone Elisabethenstraße,
- Führung der Radfahren in der Eleonoren Straße

weiterzuverfolgen und noch in der laufenden Amtsperiode des Ortsbeirats Mainz-Kastel nach Abstimmung zu terminieren.

Insbesondere der erste oben genannte Themenkomplex, dem der Beschluss des Ortsbeirats Nr. 0012 vom 27. Januar 2009 zu Grunde liegt, der aber auch in einem gewissen Zusammenhang mit dem Thema 2 steht, erfordert die Weiterbearbeitung unter Einbeziehung der Fraktionen des Ortsbeirats - auch über den letzten Sitzungstermin des Ortsbeirats in der laufenden Wahlperiode hinaus. Dies wird den neuen Ortsbeirat in die Lage versetzen, auf die rasche Umsetzung von den Maßnahmen „Tempo 30“ und „Radfahrführung“ zu drängen, da diese kaum Haushaltsmittel beanspruchen, andererseits Haushaltsanforderungen für den nächsten Doppelhaushalt zu stellen, um die Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung am Paulus-Platz zu finanzieren.

Beschluss Nr. 0012

Der Antrag wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Schäfer
Ortsvorsteherin